

て始めました。兄とは2歳離れており、ジュニアの場合、なかなか追い付くことはできないのですが、負けたくなかったので頑張りました。

市長 養正小学校、橋北中学校時代はほとんどテニス漬けの生活だったのですか。

西岡 そうですね。本当にテニスを中心に生活していました。

市長 今日は、ニックインドアテニスカレッジでお話を伺っていますが、まさにこの場所で練習をされていたんですね。

西岡 はい。いつも練習していました。

ツアーでベスト4を目標に!

市長 三重県では2018年にインターハイ、そして2021年には三重国体が行われます。その間の2020年には東京オリンピックが開催されるなど、これからスポーツがますます盛り上がりを見せることでしょう。津市では現在、産業・スポーツセンターというスポーツ施設の整備を進めています。その施設にはアリーナや武道場、プールなどを造る予定で、そのプールは現在、殿村にある津市民プールを移転して整備しようとしているのですが、その跡地をどうしようかと考えています。一つのアイデアとして、テニスコートにしてはどうかというものがあるのですが、いかがでしょうか。

西岡 良いアイデアだと思います。津市で大きな大会が開けるよう、もっともっとテニスコートを造ってもらえたら、これからもジュニアの育成に役立つと思います。

市長 今年、西岡選手がどのような活躍をされるのか、私も市民として期待しています。最後に、これからのスケジュール



や目標を教えてください。

西岡 もっと多くのツアーに挑戦したいと考えています。もちろんツアーでは、さらに上位で活躍する選手になりたいと思います。

市長 今年の目標はありますか。

西岡 ランキングで2桁以内に入ることです。チャレンジャー大会での優勝、さらにツアー大会でのベスト4を目指して頑張ります。



市長 市民一同応援していますので、これからも頑張ってください。

西岡 ありがとうございます。

市長 本日はありがとうございました。